



1学期のまとめの時期です

梅雨明けが待ち遠しくなる7月を迎えました。アサガオやミニトマト、畑の作物も大きくなり、その成長していく姿に、驚きや喜びを隠せない子どもたちです。

いよいよ今学期も締めくくりの月となりました。学習・生活のまとめを進めていくとともに、夏休みの準備をしていきたいと思えます。

暑い日が続くと思いますが、元気に残りの1学期を充実させていきたいと思えます。不安定な天気と気温の変化のため、体調を崩しやすいので、ご家庭でも早めの就寝を心がけ、体調の管理をよろしくをお願いします。

なかよし学級の活動



※併せて、交流学級の学年だよりの内容もご確認ください。

★野菜作り

野菜が育っていくと同様に、雑草も多くなってきました。みんなで草取りも行っています。「根っこからぬく」を意識しながら、とり方が上手になってきています。

★6月29日(木)陶芸教室：3～6年生

3回目となる最終回は、「お礼の会」も兼ねて行われました。出来上がった作品をみんなで鑑賞し、「陶友会」の方に感謝の気持ちを伝えました。「楽しかった!」「また、やりたい!」「上手にできて嬉しかった!」という声がたくさんありました。実りの多い体験になりました。

お知らせとお願い

☆個人面談：21日(金)、24日(月)、25日(火)、26日(水)

只今、日程を調整中です。日時が決まりましたら、各担任からお知らせします。

面談では交流学級担任との面談も実施する予定です。よろしくお願いします。

☆持ち物について・・・今、使っているものはどうですか？



毎日使う筆箱などの文房具は、できるだけシンプルなもののほうが、学習に集中しやすくなります。鉛筆や消しゴムも、書きやすく(B、2B)よく消えるもの(匂いの少ないもの)が、使いやすいです。大好きなものでも、気になりすぎてしまうと、つつい触りたくなくなってしまうのが子どもたちです。また、周りの子どもたちも気になり、触りたくなくなります。なるべく刺激を少なくし、落ち着いた環境で学習が進められるようにご協力をお願いします。